



Marmolejo visita a los vecinos de la zona del Botánico El candidato del Partido Popular a la alcaldía, Juan José Marmolejo, continúa con la ronda de visitas que está realizando a las distintas barriadas de la ciudad al objeto de acercarse a los problemas de los sanluqueños y así tener una visión clara de las actuaciones que hay que acometer para mejorar todas las zonas de nuestra ciudad

En su visita a la barriada el candidato del PP a la alcaldía constata el malestar de los ciudadanos, que reclaman más y mejores servicios, ante la dejadez del equipo de Gobierno. Marmolejo trasladará al grupo municipal del PP estas demandas para que se lleven a Pleno.

Ayer le tocó el turno a la calle Palmilla y al conjunto residencial Jardines del Botánico, hasta donde se desplazó Marmolejo junto a varios integrantes del comité local del Partido Popular para tomar buena nota de las principales demandas de los vecinos.

El alcaldable se ha encontrado con una situación similar a la vivida en otras barriadas: abandono total por parte del equipo de Gobierno, y una sensación en los vecinos que tiene un denominador común: el sentimiento de olvido e indiferencia del Gobierno PSOE-CIS hacia los problemas cotidianos de los ciudadanos y la indignación ante la ausencia de una contraprestación por los impuestos que pagan.

Y es que en zonas como ésta del Botánico en la que residen alrededor de 200 familias, casi todas ellas jóvenes, el candidato a alcalde por el Partido Popular se ha encontrado con que no hay pasos de peatones, no hay zonas verdes ni jardines para los niños, las calles no se barren, las papeleras son escasas y los contenedores se encuentran en la carretera, muy alejados de las viviendas. Además, en el camino Santo Dios, que pasa junto al conjunto residencial, no existen badenes que limiten la velocidad de los vehículos que circulan por allí.

Tal y como han trasladado los vecinos a Juan José Marmolejo, la alcaldesa no se ha pasado por la barriada ni una sola vez en estos cuatro años y tras acudir al Ayuntamiento para denunciar la situación de la barriada lo único que ha hecho es mandar a limpiar las aceras de la calle Palmilla, obviando la cantidad de actuaciones importantes que hay que acometer en la zona.

En este sentido han expresado al alcaldable popular su malestar ya que según afirman “nosotros pagamos nuestros impuestos como todo el mundo por lo que tenemos derecho a disfrutar de unos servicios municipales dignos y de unas infraestructuras adecuadas”.

Juan José Marmolejo se ha comprometido con los vecinos a trasladar todas sus demandas al grupo municipal del Partido Popular para, a través del cauce del Pleno, exigir al equipo de Gobierno PSOE-CIS que actúe en la zona de El Botánico y dé respuesta a las necesidades de estos ciudadanos “ que también son de Sanlúcar”.